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致 環境、衞生及氣候變化委員會

譚凱邦主席：

關注萎灣區內私入骨灰矗場的去向

本港公共骨灰龜位長期不足，私人骨灰龜場應運而生，以舒緩本港先人安息之所

不足的問題。因應政府的私人骨灰鑫場牌照快將屆滿，現正使用私人骨灰籠場的

先人眾多，單是本區就有超過7萬名先人使用本區的骨灰龜場，當中本區屬全港

最大最具規模之一的圓玄學院有超過5萬名先人使用，故此私人骨灰進場是否獲

得續牌或不獲續牌下的影響者眾，本會對私人骨灰龜位的去向實屬責無旁態。

因對於奎灣區私人骨灰龜場的去向未見明朗，本會跟進亦無從人手，所以本人希

望食環署及相關部門到本會列席回應以下問題：

1. 私人骨灰盒場現時最新的牌照審批情況

2. 私人骨灰蠢場不獲續牌下的骨灰去向

3. 假如發生大規模清灰的情況，食環署轄下的骨灰暫存服務及新建的公共骨灰

籠位是否可容納所有被清灰的先人骨灰

由於私人骨灰進場續牌問題影響本區的超過七萬名先人的安息事宜，故希望主席

能夠批准是次議程，以便本會日後作出跟進及協助受影響的先人家庭，謝謝。

謹祝

工作順利！身體健康！

L奎灣區議員 林錫添
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